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第３回委員会で委員から出された主な意見 

 

基本構想案について 

 

（１）エリア①について 

（複合施設について） 

・一つのところを、一つの機能だけで使うということは、この狭い場所ではもったい

ない。 

・一つの機能を持ったホールではなくて、二つ目、三つ目の役目を持たせる設計が必

要で、その他の部屋などにも、二つ、三つの役目を持たせたい。 

・高層で、シンプルで頑丈な建物で、ホールや図書館、防災センター、備蓄センター

などを持ち、駐車場を一台でも多く設け、空いた土地を活用できたらと思っている。 

 

（ホールの規模について） 

・著名な団体が来たとき、美保関や松江などの周辺からも来ていただける規模であれ

ば、小さければ客は来ない、ある程度 1,000 を標準とすれば、しっかりした団体も

来る、そうすると、来ていただけるというところで、1,000くらいだろうと思う。 

・1,000人規模が良い。大きなところも呼ぶことができる。 

・1,000人程度はイベント等を開催する場合には必要ではないかと思う。 

・1,000を基準として考える。 

 

（ホールは音楽専用施設か多目的施設か） 

・1案のように音響を確保して欲しいが、例えば、2案になった場合、反射板などの補

助機能を付けていただきたい。 

・この会のなかでそれを決めなくても、固定式、可動式、両方をパブリックコメント

に出すということも考えられる。 

 

（図書館機能について） 

・図書館機能プラス児童センター機能を含む表記としていただくと理解ができる。 

 

（美術展示機能について） 

  ・これで良い。 

・先日の見学のところだが、各部屋などにピクチャーレールがあり、移動式の壁にも

全部入っていた。ワイヤーさえ吊るせばすぐに展示もできるというもので、最初か

らつくってあった方が良い。 

 

（高齢者福祉機能について） 

・高齢者、障がい者の福祉機能、デイサービスに使える部屋があれば良い 

・健康な老人の方が集まるサロン的な場所があれば良い。 



 
 

- 2 - 

 

 

（会議室機能について） 

・壁などを可動式としてさまざまな形に変えることによって、一つの部屋を会議室だ

けで使用する、というのではなく、さまざまなことを考えて使用できればと思う。 

・ここの表記をもう少し多機能で使うというようなことを加えていただくと良い。 

 

（駐車場機能について） 

・席に対する 20%の車が止まれる駐車場があった方が良い。これは、イベントは夜間休

日等が多いので、市役所職員の駐車場の一時借用を考えた台数である。 

・この辺で 2割、3割確保できるならば、それで良い。 

 

（公園機能について） 

・周辺の公園が見劣りするので、その辺りを一緒に合わせて、今、あまりにもこんも

りとし過ぎているので、全体的にもう少しフラットにして、芝生公園くらいにして、

その間に桜の木などを植え替えていっても良いのではないかという気がしており、

その方が機能的ではないかと思う。今のように、防犯上も良くないような感じは、

あまり良くない。 

 

（２）エリア②について 

（体育館について） 

・航空機災害も含めて対応すると、第二体育館くらいの広さはいる。 

・全天候型で、健康づくりになれば良い 

・玉島の武道館のなかに、部屋ごとに、移動用の壁があった。その移動用の壁を外す

と、全体として、大変、広くなり、県大会など、大きな大会ができるようになって

いる。また、シャワー室、更衣室が完備されており、女性用、男性用とも、良いよ

うになっていた。体育館建設にあたり、参考にしていただきたい。 
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